
校名

校長名

日時

会場

大阪府立城東工科高等学校  視聴覚教室

出席者(委員）

開催場所

大石利光会長、山田茂副会長、田中健二委員、大石房枝委員、

岡本茂委員、山野なをみ美委員、

学校運営協議会議事録（令和２年度　第1回）

大阪府立城東工科高等学校学校

麻野　克己

開催日時 令和２年７月１３日（月）1３：１５～１６：００ 

次回の会議日程

令和２年１１月６日（金）１４：００～1６：３０ 

大阪府立城東工科高等学校  第一会議室 

出席者(学校） 麻野　克己校長、谷通弘教頭、他11名

傍聴者 なし

議題等(次第順）

　１．校長挨拶
　２．委員委嘱
　３．委員紹介
　４．校内見学
　　　・１年、機械系、電気系、メカトロニクス系　の実習、授業を見学
　５．学校運営協議会について
　　　・学校運営協議会実施要項の説明
　６．学校紹介
　　　・学校案内用のプレゼン資料（パワーポイント）で学校概要を説明
　７．出席者（委員、教員）紹介
　８．協議
　　　①令和２年度学校経営計画について
　　　②状況報告
　　　　・新入生アンケートについて
　　　　・オンライン授業への取組み（新型コロナ感染症拡大防止対策）
　　　②その他

　○学校経営計画全体についてコロナの影響で計画の見直しも必要に応じておこない、適切な評価ができるように工夫をしてほしい。
　　進捗管理の中でコロナの影響を加味して評価をおこなっていくこととした。

　○学校広報について１５歳人口が来年も減るが、コロナ禍でどのようにして本校の良さや取組みを中学生に知ってもらうかを
　　工夫してほしい。就職活動のコロナ禍の影響も少ないことをもっと知ってもらうなど工科高校の魅力を発信してほしい。

　〇高大連携で、大学生と一緒に本校生が小学校への出前授業をする取組みを計画中であるが、
　　本校の生徒育成の上からも大変良いと思うのでぜひ実現してほしい。

　〇工科高校再編の取組みであるPBL（Project-BasedLearning課題解決型学習）については、来年度の入学生からの
　　本格実施に向けて昨年度から準備をスタートさせているが、全教職員がかかわり、確実に成功させてほしい。
　　現状について、以下の説明を学校からおこなった。
　　・校内外のプロジェクトを設置して取り組んでいる。
　　・来年度1年生で開講する工業技術基礎については、城工電鉄プロジェクトで3系で連携した課題で
　　　ものづくりを体験できるようにする。
　　・1年生のＣＧ、2年生の総合的間探究の時間では、ＳＤＧｓの考え方を入れてＰＢＬをおこなっていく。
　　・3年生の課題研究では、現在の3年生の1部の班で地域連携の取組みを始めている。

　〇学校再開後後、本校を訪問したが、生徒がしっかり挨拶しており、昨年より良い状況だと思われる。
　　この良い状況をより継続してほしい。

　○令和２年度学校経営計画については、了承された。

　○保護者からの意見書：なし

協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料 令和２年度学校経営計画及び学校評価について

備考


